
Anfrage   zum Thema Verkehr – Südumfahrung Heimerdingen

23.7.2019

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Cohn,
sehr geehrter Herr Baubürgermeister Brenner,

für die Südumfahrung Heimerdingen liegen erste Pläne dem RP vor, die lt. Homepage
https://www.suedumfahrung-heimerdingen.de/stand-der-dinge/
von Seiten der Stadt Ditzingen zu überarbeiten sind und dann wieder vorgelegt werden.
Ein Satzungsbeschluss wird wohl in 2019 hierzu nicht mehr erfolgen.

Die CDU-Fraktion Leonberg möchte zur geplanten Südumfahrung Heimerdingen wissen:

1. Gab es hierzu Gespräche mit der Nachbarkommune gerade auch im Hinblick auf evtl. 
Änderungen der Verkehrsströme

2. Gibt es aktuell einen Austausch zwischen Kommunen und ggfs. RP zur geplanten 
Südumfahrung?

3. Wie wird sich die Trassenführung auf den Verkehr in Leonberg und seinen Teilorten 
auswirken?

4. Ist davon auszugehen, dass durch eine Südumfahrung die Strecke Höfingen, Gebersheim 
entlastet werden könnte?

5. Ist davon auszugehen, dass bei Stau auf der Autobahn die Strecke Ausfahrt AS Zuffenhausen
oder AS Feuerbach über die neue Südumfahrung Heimerdingen zur AS Rutesheim genutzt 
werden könnte?

6. Gibt es von Seiten der Stadt Leonberg sonstige Überlegungen /Prüfungen, um die Teilorte 
ggfs. zusätzlich zu entlasten?

Da die Anfrage sehr umfangreich ist, stellen wir diese in schriftlicher Form, auch damit die 
Verwaltung die Themen aufarbeiten kann, wenn sich der Gemeinderat intensiv mit dem Thema 
Verkehr, Verkehrsströme bzw. evtl. Verkehrskollaps beschäftigt.

Elke Staubach
i.A. der  CDU-Fraktion
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